



En partenariat avec l'association **123 Soleil**, la projection unique du **samedi 14 juin à 10h30** sera suivie d'une discussion avec les membres de l'association.

L'assemblée générale suivie d'un apéro - grignotage de l'association aura lieu à 12h ce même jour à Naïf au deuxième étage de la Manutention. Vous êtes invité(e)s à participer.

123 SOLEIL FAIT SON CINÉMA

Durée totale : 52mn

123 Soleil fait du cinéma un terrain d'expression et de rencontre, ouvert à tous les horizons pour favoriser la mixité et les liens conviviaux. Ces courts-métrages sont nés grâce à de précieux partenaires : IMCA Provence, Mairie d'Avignon, Contrat de Ville du Grand Avignon, MAIF, collège Anselme Mathieu (ULIS), Espace Pluriel, ESAT d'Orange, Accueil Migrant et Rosmerta. Voici quelques-unes de ces réalisations :

LA COMPLAINTÉ DE LA LUNE

Florine CLAP 6mn 2024

CINÉ POÈMES

Karine MUSIC et Marie DELARUELLE 7mn 2025

LES ÉCOTUBEURS

Arnaud BAN et Florine CLAP 4mn 2025

LE RÉVEIL DES COULEURS

Marie DELARUELLE et Karine MUSIC 3mn30 2025

YOUPI RANGERS 1

Boris DOUSSY et Arnaud BAN 5mn33 2024

CAMPING SAUVAGE

Christophe LEBON et Vincent PRÊTE 4mn13 2019

SPÉCIAL SPATIAL

Karine MUSIC 2019 6mn50

LE BEAU ET LA BÊTE

Karine MUSIC et Aurélien CACHOIR 4mn36 2022

Ces CM seront projetés en alternance avec des lip dub (clipes musicaux) :

MOTIVÉS Karine MUSIC et Vincent PRÊTE 4mn 2022

LES CORNICHONS Marie DELARUELLE,

Sara LOUIS, Pierre LACOURT 3mn32 2024

LA MER À BOIRE

Karine MUSIC et Pierre LACOURT 4mn32 2023

Que vous rêviez de jouer, de filmer, d'aider à l'organisation ou même de cuisiner, il y a une place pour vous. Et si vous souhaitez simplement suivre l'aventure, n'hésitez pas à vous rapprocher de nous ! Contacts : 06 61 72 07 16

123soleilcinemasolidaire@gmail.com

facebook.com/123soleilcinemasolidaire.

123 Soleil sera aussi présent dans le **Festival Tous Artistes**, organisé par la ville d'Avignon, le samedi 24 mai à partir de 21h au Parc du Clos de la murette.

Dans le cadre des 48 heures de l'Agriculture Urbaine. Séance unique le **dimanche 18 mai à 10h30** suivie d'une discussion avec **Paul-Arthur Klein**, fondateur de l'association **Les Jeunes Pousses**.

VIVE LES MICROBES !

Marie-Monique ROBIN 2024 1h33

Les microbes sont-ils nécessairement nos ennemis ? Causes de redoutables maladies, nous voudrions les éliminer par tous les moyens, et pourtant... Dans ce nouveau film, Marie-Monique Robin nous plonge dans l'univers de ces mal-aimés de la biodiversité, dont 99 % sont indispensables à la vie ! Les scientifiques ont montré que l'absence de biodiversité végétale et animale dans les milieux urbanisés, due à la bétonisation, l'hyper-hygiénisme, l'aseptisation des logements et des aliments industriels, provoque un appauvrissement du microbiote des enfants, et contribue à l'affaiblissement de leur système immunitaire, ce qui fait le lit des maladies chroniques.

Car oui, la biodiversité n'est pas un supplément d'âme pour écolo-bobo à vélo ! Il s'agit d'une ressource vitale, dont la dégradation peut avoir des effets dévastateurs pour la santé humaine. Dans *La fabrique des pandémies* Marie-Monique Robin montrait comment la destruction de la biodiversité, notamment dans les zones tropicales, favorisait l'émergence de maladies infectieuses : Ébola, MERS, Nipah, maladie de Lyme... Dans *Vive les microbes !* elle s'intéresse à d'autres maladies, qui progressent silencieusement : les allergies, l'asthme, la maladie de Crohn, le diabète, ou l'obésité. Moins spectaculaires et médiatisées que les épidémies infectieuses, ces maladies chroniques nous rendent plus vulnérables, face aux infections virales ou bactériennes.

Ensemble, partons à la rencontre des chercheurs qui ont mis au jour les mécanismes biologiques, permettant de comprendre pourquoi les adultes qui sont nés et ont grandi dans des fermes d'élevage traditionnelles, comme en Franche-Comté ou dans les communautés Amish des États-Unis, ne souffrent pas d'asthme ni d'allergie ; ou pourquoi la végétalisation des cours de récréation a un impact sur le système immunitaire des enfants.

Ces découvertes scientifiques ont d'énormes incidences politiques, pour l'aménagement des territoires urbains ou ruraux, des écoles ou hôpitaux, car elles impliquent que la protection de la biodiversité est un puissant levier de santé publique !



Les 48h de l'agriculture urbaine reviennent à Avignon les 16, 17 et 18 mai portées par l'association Les Jeunes Pousses. Cet événement national est un festival du jardinage, de l'écologie et de la nature en ville. Site : les48h.com/villes/avignon/